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Ata da 5ª Reunião Ordinária, ano de 2021, do 

Colegiado do Instituto de Ciências Humanas e Sociais, 

Campus Volta Redonda, da Universidade Federal 

Fluminense, realizada em 21/10/2021. 

 

 

Aos vinte e um dias do mês de outubro de dois mil e vinte e um, reuniu-se ordinariamente o Colegiado 1 

do Instituto de Ciências Humanas e Sociais, Campus Volta Redonda, da Universidade Federal 2 

Fluminense.  A reunião, realizada via Google Meet, teve início às 14h05, foi presidida pelo Prof. Júlio 3 

Cesar Andrade de Abreu, Diretor do Instituto de Ciências Humanas e Sociais, e secretariada por 4 

Christian Monni. Compareceram os professores Ana Paula Poll; Carlos Eduardo Cunha Martins 5 

Silva; Clarisse Inês de Oliveira; José Ricardo Maia de Siqueira; Josycler Aparecida Arana Santos; 6 

Júlio Cândido de Meirelles Júnior; Luiz Henrique Abegão; Marcelo Gonçalves do Amaral; Priscila 7 

Pires Alves, Thiago Constâncio Ribeiro Pereira e Wellington Nascimento Silva e como convidados: 8 

Amanda Carolina De Mattos Campos; Natalia Cristina de Souza e Rafael Vidal Gomes. O Prof. Júlio 9 

inicia a reunião saudando a todos os presentes e apresenta a pauta aos membros do Colegiado: 1 – 10 

Aprovação da ata da quarta Reunião Ordinária do Colegiado de 2021; 2 – Plano de 11 

Contingência Local; 3 – Orçamento Participativo; 4 – Homologação da Consulta Eleitoral para 12 

Representação Discente no Colegiado; 5 – Homologação da Consulta Eleitoral para 13 

Coordenador e Vice-coordenador do Programa de Pós-Graduação em Políticas Públicas e 14 

Desenvolvimento - Mestrado Profissional em Administração Pública (PROFIAP); 6 – 15 

Ratificação de parecer de revalidação de diploma obtido no exterior como exigência da 16 

Resolução CEPEX 121/2018 - solicitado pelo Professor Ricardo Pena; 7 – Informes; 8 – 17 

Assuntos gerais. Item 1) Aprovação da ata da quarta Reunião Ordinária do Colegiado de 2021: 18 

O prof. Júlio questiona se os conselheiros têm alguma observação a ser feita sobre a ata a ser aprovada, 19 

não havendo observações em relação ao conteúdo das ata, o professor Júlio pede a apreciação da 20 

plenária que a aprova por unanimidade. Item 2) Plano de Contingência Local: o Prof. Júlio realiza 21 

uma apresentação do Plano de Contingência Local, que segue as diretrizes estabelecidas no Plano de 22 

Contingência da Geral UFF e foi amplamento divulgado à comunicade acadêmica do ICHS e, após a 23 

apresentação, o professor Abegão, como presidente do GT, oferece um panorama geral sobre a 24 

construção do documento, bem como informa os procedimentos de consulta adotados junto aos 25 

departamentos para verificação de possíveis atividades a serem retomadas de forma planejada, 26 

gradual e segura em modo presencial, conforme indicado pela IN PROGEPE Nº 011, de 15 de 27 

setembro de 2021, tendo o departamento de Psicologia optado por retomar as atividades presenciais 28 

do Serviço de Psicologia Aplicada, viabilizando o retorno das atividades de estágio dos alunos do 29 

Curso, explicando as medidas de seguraça sanitárias adotadas pelo restabelecimento da atividade de 30 

acordo com o Plano de Contingência, passando a palavra à professora Priscila que reitera os esforços 31 

de organização para o retorno das atividades presenciais do SPA de forma segura na segunda-feira, 32 

dia 25/10/2021, informando aos Conselheiros que oferecerá feedback contínuo sobre o 33 

desenvolvimento destas. O professor Júlio também apresenta o funcionamento de cada um dos setores 34 

do ICHS, que permanece majoritariamente em formato remoto, de acordo com a IN PROGEPE nº 35 

11/2021, destacando as excepcionalidades que requerem alguma atividade presencial, informando 36 

que houve reuniões com os técnicos-administrativos para deliberação sobre a questão. Logo após, 37 

abre a palavra aos conselheiros e, após algumas dúvidas apresentadas serem dirimidas, o Plano de 38 

Contingência Local foi aprovado por unanimidade. Item 3) Orçamento Participativo: o Prof. Júlio 39 

apresenta a alocação do orçamento participativo, após a deliberação junto aos segmentos da 40 

Comunidade Acadêmica, que foi apresentado em formato de Edital para que os segmentos pudessem 41 

sitematizar suas demandas, apresentando o levantamento de algumas demandas específicas entre os 42 

estudantes e servidores técnico-administrativos. Quanto aos Departamentos de Ensino e seus 43 

docentes, devido ao fato dos valores de R$ 2000,00 em diárias e passagens a serem destinados a cada 44 

Departamento de Ensino não terem sido utilizados em 2021, em decorrência da pandemia, foi 45 

proposta a alocação do dobro do valor para o ano de 2022. O professor Carlos Eduardo pede a palavra 46 
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e informa que o NPJ tem atualmente necessidades de bens de capital, como equipamentos de ar 47 

condicionado e uma divisória para separar o ambiente de sala de aula das salas de atendimento, 48 

informa que o Núcleo de Prática Jurídica possui verbas de custeio advindas de honorários e das 49 

inscrições para o Curso de Pós-graduação em Residência Jurídica, e ainda que estes valores poderiam 50 

ser doados ao ICHS em contrapartida aos bens de capital necessários. O professor Júlio informa que 51 

a aplicação dos recursos destinados a bens de capital já foi realizada em 2021, propondo que as 52 

demandas do NPJ sejam apresentadas no início de 2022 para seu atendimento, bem como sugere que 53 

seja realizada uma consulta junto ao Setor Financeiro e, após levantados os valores disponíveis e os 54 

procedimentos a serem adotados para sua transferência ao ICHS, estes podem ser trazidos para 55 

apreciação do Colegiado da Unidade na próxima Reunião. Após dirimir algumas dúvidas dos 56 

Conselheiros presentes, o prof. Júlio encaminha a proposta de dobrar o valor para diárias e passagens 57 

para R$ 4000,00 no ano de 2022 que, não havendo manifestações contrárias, foi aprovada por 58 

unanimidade. Item 4) Homologação da Consulta Eleitoral para Representação Discente no 59 

Colegiado: O prof. Júlio informa que houve a indicação dos nomes dos dicentes Natalia Cristina de 60 

Souza, matrícula 218075149, como membro titular e Dieverson Silva de Souza, Matrícula 61 

219.086.107, como seu suplente e Amanda Carolina de Mattos Campos, Matrícula 119.090.021, 62 

como Titular e Janine Paiva Avellar, Matrícula 119.074.005, como sua suplente. Não havendo 63 

manifestação contrária, a plenária aprova por unanimidade a composição da representação estudantil 64 

junto ao Colegiado do ICHS.  Item 5) Homologação da Consulta Eleitoral para Coordenador e 65 

Vice-coordenador do Programa de Pós-Graduação em Políticas Públicas e Desenvolvimento - 66 

Mestrado Profissional em Administração Pública (PROFIAP): o Prof. Júlio apresenta o resultado 67 

da Consulta Eleitoral para Coordenador e Vice-coordenador do Programa de Pós-Graduação em 68 

Políticas Públicas e Desenvolvimento - Mestrado Profissional em Administração Pública 69 

(PROFIAP), tendo sido eleitos o professor Arnaldo Provasi Lanzara como Coordenador e a professora 70 

Thaís Soares Kroenemberger como Vice-coordenadora, e questiona a plenária se existe alguma 71 

contestação quanto ao resultado apresentado pela Comissão Eleitoral. Não havendo manifestação 72 

contrária ao resultado apresentado, a plenária aprova por unanimidade a homologação do Resultado 73 

Final da Consulta Eleitoral para Coordenador e Vice-coordenador do Programa de Pós-Graduação 74 

em Políticas Públicas e Desenvolvimento - Mestrado Profissional em Administração Pública. Item 75 

6) Ratificação de parecer de revalidação de diploma obtido no exterior como exigência da 76 

Resolução CEPEX 121/2018 - solicitado pelo Professor Ricardo Pena: o professor Júlio passa a 77 

palavra para ao professor Thiago, que realiza a leitura do parecer pela Revalidação de Diploma 78 

diploma obtido no exterior pela senhora Gladys Nogueira Cabral, exarado pela Comissão de 79 

Revalidação de Diploma e ratificado pelo Curso de Graduação em Psicologia. O professor José 80 

Ricardo Maia de Siqueira, sugere algumas alterações textuais com a finalidade de tornar o texto mais 81 

impositivo, de forma a evitar possíveis dubiedades, sendo as sugestões acolhidas pelo professor 82 

Thiago Constâncio Ribeiro Pereira. Logo após, a Ratificação de parecer de revalidação de diploma 83 

obtido no exterior como exigência da Resolução CEPEX 121/2018 foi aprovada pelo Colegiado por 84 

unanimidade. Item 7) Projeto Restaurante Universitário: O prof. Júlio realiza apresentação 85 

contextualizando a demanda regional histórica para o estabelecimento de um restaurante universitário 86 

para atendimento as três Unidades da UFF em Volta Redonda e informa que, em parceria com o IFRJ, 87 

foram estabelecidas estratégias a serem adotadas para atendimento das instituições em Volta Redonda 88 

com o apoio do restaurante existente no IFRJ de Pinheiral, a depender do quantitativo de verbas obtido 89 

por emendas de bancada e individuais. Foi apresentado o detalhamento das estratégias que 90 

envolveriam desde a conclusão de uma obra de expansão do restaurante do campus do IFRJ em 91 

Pinheiral, duas opções de construção de refeitório no campus Aterrado, ou a adaptação e reforma de 92 

estrutura já existente para viabilização de um refeitório (de porte similar ao existente no campus Praia 93 

Vermelha de Niterói) caso só sejam obtidas emendas individuais, com o detalhamento da logística de 94 
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distruibuição das refeições, transporte de alunos e amplitude do atendimento em cada uma das três 95 

estratégias e cenários propostos.  O prof. Júlio dirime algumas dúvidas apresentadas e informa que o 96 

assunto será debatido entre as Unidades envolvidas e que o progresso de sua implementação será 97 

amplamente divulgado à comunidade acadêmica. Item 8)  Informes e Assuntos Gerais: O prof. Júlio 98 

informa que, desde o início da pandemia, o SIASS localizado no campus Aterrado teve suas atividades 99 

interrompidas, uma vez que o espaço disponibilizado não atendia às exigências sanitárias para seu 100 

funcionamento seguro. Prossegue informando que foi realizada  reforma no espaço, sob orientação 101 

do CASQ, e, com sua adequação, as atividades de atenção à saúde dos servidores serão retomadas, 102 

estando programada uma visita do Magnífico Reitor ao SIASS no dia 27 de outubro para a 103 

reinauguração dos trabalhos, bem como informa que devido a alterações na legislação, permitindo 104 

que perícias médicas contem com dois dos três profissionais atuando de forma remota, e a instalação 105 

de equipamento de videoconferência no espaço destinado ao SIASS, o serviço de perícia médica 106 

estará disponível em Volta Redonda, não sendo mais necessário o deslocamento para Niterói para a 107 

realização de perícias médicas. Sem mais assuntos a serem tratados a reunião foi encerrada às 15h17m 108 

e eu, Christian Monni, lavrei a presente ata que vai assinada por mim e pelo Diretor do Instituto de 109 

Ciências Humanas e Sociais. 110 
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